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Abschlussbericht 2023 

 

Überblick 

Sehr geehrte Indexmitglieder, Partner, Aktionäre und Marktteilnehmer, 

 

wie üblich schließen wir unser laufendes Geschäftsjahr jährlich zum 30.11. ab.  

Hier ein Überblick: 

 

Ein guter und regelmäßiger Kontakt zu unseren Großaktionären wird stets gepflegt und somit hat un-
ser Unternehmen weitgehend alle möglichen Freiheiten um zu agieren wie der CEO es für richtig hält. 

Das Ausscheiden großer und bekannter AGs ist zwar schade, lässt sich aber eben nicht ändern - umso 
mehr freuen wir uns den einen oder anderen CEO wieder im AGS willkommen zu heißen und alte 
Bande wieder neu zu knüpfen. Das pflegen der Kontakte zu CEOs die wir persönlich kennen lernen 
durften ist somit natürlich auch oberste Priorität. Dies soll sich auch in Zukunft auf keinen Fall än-
dern. 

Neue und "kleine" Spieler können sich wie gewohnt voll auf unsere Unterstützung verlassen. 

 

Usern die Projekte starten die über das gewöhnliche spielen des AGS hinaus gehen werden sehr ge-
schätzt und nach Möglichkeit mit allen Ressourcen die PTM Microsystems zur Verfügung stehen un-
terstützt. An der Stelle ein großes Lob an all die die engagierten Spieler! 

 

Bei durchschnittlich 150 Aktionären gehen wir davon aus, dass das Unternehmen allgemein am 
Markt bekannt ist und auch geschätzt wird. Auch wenn wir wissen das manch einer der CEOs nur 
dank einer OR beteiligt ist. 

 

Nun die weiteren Details zu dem vergangenen Geschäftsjahr: 

http://ag-spiel.de/
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Zahlen & Fakten 

 

Diese Werte zeigen unsere Entwicklung des abgelaufenen Jahres lt. Bilanz. 

 

Da unser BW/Aktie Wert nach wie vor ausgezeichnet dasteht und sich im vergleich zu letztem Jahr 
noch steigern konnte war es uns möglich wieder etliche Aktien ein zu ziehen. Wertmäßig gelang es 
uns zu mehr als 75% aller durch Kapitalerhöhungen ausgegebenen Papiere wieder ein zu ziehen. 

 

Die konstante Zeichnung von Anleihen ist nach wie vor selbstverständlich für unser Unternehmen. 
Hierbei versuchen wir die selbstauferlegte Schwelle von 1'000'000'000 € (bei der derzeitigen Größe) 
nicht zu unterschreiten. Dass das Volumen von Zeit zu Zeit schwankt ist vollkommen logisch, aller-
dings vermeidet dies sehr häufig Kredite zeichnen zu müssen. Da wir uns bemühen stets optimale 
Zinssätze zu erreichen bleibt das Geld, dass in Anleihen angelegt ist durchaus auch mal ein paar Tage 
liegen – zu sehen z.B. hier am Bilanzstichtag. 

 

Wir sind besonders erfreut wie sich Buchwert und auch BW/Aktie positiv in nur einem Jahr entwi-
ckeln konnten. Es zeigt uns, dass der Markt aktiv und lebendig ist, zeitgleich auch das wir an der ei-
nen oder anderen Stelle richtig investiert haben. 

 

Wie in vergangenen Jahren bleiben Zertifikate keine Art der Wertschöpfung für uns. Kredite werden 
nur in absoluten Ausnahmesituationen und mit nötigen Absicherungen aufgenommen. 

 

http://ag-spiel.de/
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Zu anderen Kapitalmaßnahmen möchte ich mich derzeit nicht äußern, allerdings wird es definitiv 
weiter Kapitalherabsetzungen durch Anleihen Gewinne geben. 

 

Der Rückgang im Gesamtdepotwert hängt vor allem damit zusammen das wir manche große i.L. nicht 
ohne weiteres verdauen konnten. Jedoch der Meinung sind die im nächsten Geschäftsjahr wieder 
ausgleichen zu können. 

 

Zukunft und Schlusswort 

Junge CEOs dabei zu helfen Ihre Unternehmen zu vergrößern und einen festen Platz am Parkett fin-
den zu können ist wie jeher unser oberstes Ziel. 

Auch ein fairer und gerechter Umgang innerhalb der Community (auch außerhalb des AGS) steht für 
uns wie gewohnt im Fokus 

 

Für das kommende Geschäftsjahr können wir bereits fix ankündigen, dass es ein großes Update der 
Webseite geben wird, ein weiteres Userprojekt in Planung ist und wir uns Ingame wieder mehr mit 
der Community beschäftigen werden. 

Auch werden neben unseren bekanntesten Mitarbeitern Uschi, Gisela, Chaqueline und Chantal wei-
ter Mitarbeiter in das Licht der Öffentlichkeit rücken, mehr dazu in nachfolgenden Artikeln. 

Weiter wird es ein Special-Event zu 10 Jahren PTM Microsystems geben! Mehr wird an der Stelle al-
lerdings noch nicht verraten. 

 

Großes Augenmerk liegt weiterhin auf allen Projekten die wir selbst betreiben oder täglich selbst nut-
zen wie z.B. den (inoffiziellen) Discord Server des AGS. 

 

Zum Schlusswort:  

Wir möchten uns zu aller erst einmal bedanken, vor allem bei bisherigen, aktuellen und zukünftigen 
Investoren. Ebenso wie bei unseren Großaktionären die sehr großes Vertrauen in uns setzen. 

IHR alle seid die Kraft die unsere AG zu dem machen was sie ist! 

 

Danken möchte ich persönlich allen zu denen wir dieses Jahr Kontakt hatten, wo spielt keine Rolle.  

Besonderen Dank hierbei an die, die ich persönlich kennen lernen durfte!  

Außerdem ein großer Dank an alle Tutoren und die Börsenaufsicht, Ihr macht einen super Job, auch 
wenn man es Euch nicht immer merken lässt ;) 

http://ag-spiel.de/
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Eins kann ich wie üblich jedes Jahr sagen - so schnell wird uns das AGS nicht los! 

Auch wenn voriges eventuell nach einer Drohung klingt :-P 

 

 

 

Also lassen Sie Ihr Geld nicht auf der Bank liegen, sperren Sie es nicht in den Tresor oder legen es in 
einem Strumpf unter die Matratze – investieren Sie in PTM Microsystems™ #115878 

 

Ich wünsche Euch allen eine Vorweihnachtszeit, Frohes Fest, kein  
Dauerrausch vom Glühwein und einen guten Rutsch! 

 

Mit allerbesten Grüßen  

Euer Cerebro974  

-- CEO PTM Microsystems™ – 

 

Lektor und Redaktion: -Lord- #161037- VIELEN DANK MEIN FREUND! 

PS: Danke an alle die sich das angetan haben zu lesen 

 

http://ag-spiel.de/
https://pings24.de/ptm/

